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RAPPORT MORAL : 

Saison 2023/2024 
 

Bonjour à toutes et tous, 

Bienvenue à vous pour assister à cette nouvelle assemblée générale annuelle de notre club. 

60 ans, 60 années d'existence que notre club a fêté cette saison avec une multitude 

d'évènements et d'actions organisés, qui nous ont permis de nous retrouver, de nous connaître, 

de fêter et partager ensemble ce bel anniversaire. 

Vous êtes présents aujourd'hui comme vous l'avez été tout au long de cette saison où vous avez 

répondu présents aux animations proposées. Je vous en remercie, tout comme je remercie les 

parents, les bénévoles, les jeunes de notre club qui ont permis la réussite de cette saison. 

Notre club peut être fier et fort de ce qu'il propose avec pas moins de 17 collectifs encadrés, 

253 licenciés compétition, 49 classes initiées, 1262 jeunes initiés dans les quartiers, et 

récompensé par 5 labels fédéraux !  

Tous cela ne serait possible également sans nos salariés pleinement investis dans la vie de notre 

club et le dévouement des bénévoles élus du bureau. 

Cette nouvelle saison sera l'occasion de mettre en œuvre le nouveau projet associatif du club 

pour tendre à rassembler plus encore nos licenciés et ainsi faire performer nos équipes vers un 

niveau de jeu et des résultats supérieurs. 

Le CA Lisieux Handball remercie également la ville de Lisieux, le département, la Région 

Normandie, tous ses partenaires fidèles et indispensables à la vie de notre club.  

Je vous souhaite à toutes et tous une très belle saison sportive. 

 

David Langlois 

Président CAL Handball 
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 les rapports des commissions (pages 5 à 8) 

 le bilan financier (pages 10 et 11) 

 

 

      Sommaire 

 

 Rapport moral    p.1 

 Sommaire     p.2 

 Rapport d'activités   p.3/4 

 Rapport des commissions / Elections p.5/8 

 Palmarès      p.9 

 Bilan financier et commentaires   p.10/11 

 Remboursement déplacements km p.12 

 Les échos des vestiaires    p.13/16 

 

 Les équipes                   p.17/24 

 Planning provisoire   p.25  

 Calendrier     p.26 

 Demande renouvellement licence           p.27  

 Informations parents et générales  p.28               

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

H
an

d 
in

fo
s 

 3
86

 

3 
 

Rapport d'activités    
 

RAPPORT D’ACTIVITES Saison 2023-2024  (Daniel Hurelle) 
 

Pour son soixantième anniversaire, le club compte 2023 licenciés (plus 3%par rapport à saison 
précédente) recensés à la Ligue de Normandie.  
 Répartis comme suit « par âges » avec 253 licences fédérales compétition (plus 0,3%), et 1770 licences 
fédérales mini – hand et événementielles (plus 3,4%):  
 
 

Soit un total de   253 licenciés compétition 
 
Rappels : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le C.A.L. Handball se situe au premier rang du Calvados par son nombre de licenciés, pour un total de 14 
équipes engagées dans des championnats et 4 formations ont disputé des tournois ou matches amicaux sans 
finalités de classements, sans oublier le baby - hand. 
 
                    Soit 14 équipes engagées en compétitions régulières dont 
Cinq ont disputé des compétitions régionales ou inter départementales : Seniors Féminines, Seniors 
masculins, Moins17 ans filles, Moins 15 filles, Moins 13 garçons  
Neuf ont disputé des compétitions départementales : 1 équipe Seniors masculins, Moins 17 garçons, Moins 
15 Garçons, Moins 13 Filles, Moins 13 Garçons et 2 équipes de Moins 11 ans mixte, avec aussi 2 Moins de 
9 ans mixte,  
Et sans compétitions 2 baby hand, une équipe loisirs, et une équipe Hand adapté sans finalités de classement.  
  
Le CA LISIEUX HANDBALL A DISPUTE  286  MATCHES OFFICIELS POUR LA SAISON 2023 – 
2024. 
 
 
 
 
 
 
 

 S, D,L , 
HF et HA 

-17 -15 -13 -11 -9 baby Total 

Masculins   64 16 11 21 20 8 8 148 
Féminines 46 14 13 17 9 3 3 105 
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Les autres activités :  
  Locale : Intervention dans le milieu primaire et maternelle 
                Intervention à la Maison de quartier Nord, Trevett et de Hauteville. 

    Participation à initiative municipale « Cité Sport» et « bouge ton quartier » dans les quartiers. 
    Participation à l’Académie des Sports mise en place par la Ville 
    Mise en place d’EDUC HAND 2024 Lisieux avec le Contrat Ville et la CGET  
    Participation au Conseil Citoyen du Contrat de Ville 
    Suivi d’une jeune fille en SNU  
    Participation au forum des associations 
    Organisation d’un tournoi handadapté  
    Organisation d’un tournoi scolaire et d’une journée famille – club  
    Organisation d’une foire à tout 
    Intervention aux DAM de Lisieux et Pont l’Evêque et au centre hospitalier 
    Participation au passage de la flamme olympique 
    Un grand merci à la Ville de Lisieux et aux services et agents pour la réactivité  
    Célébration des 60 ans du club 

 
Départementale :  
   Organisation d’un regroupement sélection départementale 
   
Régionale : LABEL REGIONAL « Handicapés et Valides Ensemble » 
         Organisation Finales seniors Coupes de Normandie Ligue de Normandie 
 
Nationale :  

CA Lisieux HB label FEDERAL école de Handball 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Féminisation 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Hand à 4 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Hand ensemble 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Babyhand 
 
Fonctionnement du club:    -  8 Réunions statutaires du comité directeur du club  
                                               -  Participation aux réunions associatives fédérales. 
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Rapport des commissions 

Sont soumis aux votes de l’Assemblée Générale, les rapports des commissions, le rapport moral et le 
bilan financier. 

 
 
Site internet et handinfos:  
S Torday-Lemarchand, A.Corvo, A. Langlois et D. Hurelle  
Le site a été réactualisé toutes les semaines (Un grand merci à tous ceux qui fournissent des photos...).  
Un grand MERCI à Sandrine Torday Lemarchand pour la composition du Handinfos mis en ligne 
mensuellement puis à Régis Vaultier pour l’aide graphique et à Anthony Deshayes pour l’hébergement du 
site et sa nouvelle version.  
 
Communication A.Langlois  
La page CAL Lisieux Handball compte 586 abonnés (contre 431 l’an passé). Sur la période de juin 2023 à 
juin 2024, environ 21 000 visites de la page Facebook ont été effectuées. 
La page FAN CLUB CA LISIEUX HANDBALL compte 298 membres (contre 204 l’an passé). 
Le compte Instagram calhandball_off compte 292 abonnés (contre 210 l’an passé). Sur la période de juin 
2023 à juin 2024, environ 6 000 visites du compte Instagram ont été effectuées. 
 
Compte rendu déplacements 2023/24.  A.Vogt  
Notre mini bus a parcouru 8280 kms sur 15585 kms au total soit 52 déplacements dans toute la région sur 
125 réalisés cette année. 
Une seule location de bus extérieur a été nécessaire cette saison notamment grâce au prêt gratuit du mini bus 
de l’IME, merci à eux. 
Il a servi aussi au déplacement à Lyon pour le championnat de France UNSS de circuit Training des élèves, 
dont certains du club, de Mr Martinez qui gère la section hand du lycée P. Cornu avec qui nous travaillons. 
Valentin en a eu l’utilité pour les scolaires et les sélections du Calvados. 
Aujourd’hui le mini bus compte 22803 Kms au compteur. Nous avons parcouru 2600 km de plus que 
l’année précédente dû au plus grand nombre d’équipes en région. 
Attention à bien noter les déplacements sur le cahier de bord toute l’année, merci. 
Cumul  réactualisé (D.Hurelle) Voitures particulières 25 415 km  
 
Partenaires : A.Vogt  
Tout d’abord un grand merci à tous nos partenaires.  
Malheureusement encore beaucoup de difficultés cette année pour trouver des partenaires nous apportant 
leur soutien. L’année prochaine, certains partenaires ne renouvelleront pas leurs aides alors merci d’avance 
de participer à la recherche de futurs sponsors autour de vous. 
7350 Euros ont été généreusement donnés au club pour principalement renouveler les jeux de maillots ainsi 
que du matériel pour la pratique du hand. 
D’autres dons ont été apportés par nos sponsors pour l’aide à l’organisation de nos manifestations. 
 
Liste des partenaires : 
TRANSPORT JAMES,TRANSPORT MAINIER,TRANSPORT HAUVEL,PEUGEOT 
L’ESPLANADE,JARDIN DE CORINNE ,LA MIE CALINE,KRAKEN,LECLERC, 
L ETAPE,ECL,BISTROT GOURMAND,LEXO OPTIQUE,AFG,RAMETTE,AGI 
COURTAGE ,COUVERTURE RESSENCOURT,LOISON,ATELIERS SERVICES,TRANSPORT 
ROSELIER ,ESPACE EMERAUDE,MC DO,RUAUX,AUTO ECOLE DERRIEN,CAVE DES 
GRANDS CEPAGES,LEXO IMPRIMERIE,FETE 1+,CREDIT AGRICOLE,INTERSPORT ET LA 
SCA NORMANDE 
Encore merci à eux et n’hésitez pas à les contacter pour vos besoins. 
Offres de Roll Up et de 2 Kameco  
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Scolaire  Daniel Hurelle 
Le C.A.L. Handball est intervenu dans les classes primaires de Lisieux et des alentours avec l’apport de 
Valentin Monfort et Sébastien Cagnet qui sont intervenus aussi en Maternelle soit un prévisionnel d’environ 
1034 élèves initiés dans 49 classes contactées  
 
Rappels : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Invitation a été lancée à toutes les écoles primaires lexoviennes et celle de Saint Désir, Beuvillers, St 
Germain de Livet, Moyaux, Saint Martin de la Lieue, Orbec, Livarot et initiées pour le tournoi réservé aux 
Cours Moyens avec un prévisionnel de 597 participants pour 24 classes (an passé 602 participants pour 26 
classes.) Le CA Lisieux handball est aussi intervenu aux DAM de Lisieux et de Pont l’Evêque.  
 
Le CA Lisieux Handball a poursuivi sa contribution à la section sportive scolaire Handball réservée aux 
sixièmes, cinquièmes, quatrièmes, troisièmes garçons et filles au collège Notre Dame de Lisieux.  Le CA 
Lisieux Handball a continué à participer à la classe handball du lycée Cornu ouverte depuis septembre 
2018. 
 
Relation presse s/c Secrétariat 
Les résultats de toutes les équipes ont été communiqués aux journaux L’Eveil, Le Pays d’Auge, et Ouest 
France.  
A noter le peu d’initiatives de la presse locale ou régionale pour relater l’activité du club, par rapport à 
d’autres sports.  
Aux membres du club de trouver les informations du club toujours disponibles sur le site du club et les 
réseaux sociaux pris en charge par Antonin en renfort. 
 
 
Commission matériel : D.Hurelle  avec A.Vogt 
Le retour à la situation normale a permis de remettre à disposition collective du matériel dans les armoires 
des gymnases avec l’achat de 80 ballons des 3 tailles, de buts autodéployants, des ballons plastic initiation. 
D’autre part, la commission matériel a équipé jeunes arbitres et arbitres adultes  
La commission matériel a permis la dotation du tournoi scolaire, la dotation du tournoi handadapté., a 
complété le matériel scolaire (buts ballons) et le matériel handfit.  
La recherche de partenaires pour des jeux de maillots ou sous une autre forme a permis le renouvellement de 
tous les jeux de maillots Il faut obligatoirement avoir une démarche commune sous la responsabilité du 
membre du bureau chargé de la commission.  
Enfin une boutique en ligne a été créée pour une harmonie des tenues.   
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Commission technique    
La commission s’est réunie 1 fois avec la désignation des encadrants validés par le bureau, d’autres contacts 
informels étant initiés par les salariés pour une harmonisation des pratiques entrainements et managérat. Cela 
va déboucher sur un document unique pour le club pour les catégories jeunes et adultes avec un état des 
lieux et une méthodologie sur les contenus et pratiques pour progresser, fidéliser les pratiquants. 
 
Remarques globales sur la saison :  
Points positifs :  
Couverture de toutes les équipes avec le renfort de nouveaux parents, capacité du club à remplacer les 
encadrants défaillants.  
L’arrivée d’un nouvel entraineur titre IV (S.Cagnet) et les recyclages  de 2 entraineurs régionaux (P.et E. 
Cerrand) 
 
Points négatifs :  
Une participation insuffisante voire nulle des parents en relation avec l’arbitrage pour la tenue des tables 
pour certains collectifs. 
Des « attaques inacceptables » d’un nombre très limité de certains parents sur les compétences entraineurs 
ou managers diplômés fédéraux ou diplômés d’état ou même des dirigeants en place.  
Le sentiment avec le non-respect des engagements des joueuses et joueurs même jeunes (arrêt en cours de 
saison) d’être plus une association de consommateurs qu’un club sportif, le suivi de la chartre semblant 
aléatoire.  
 
Points à améliorer :  

 Convocation uniforme dématérialisée des équipes via My Coach, arrêt des groupes d’équipes sur les 
réseaux sociaux. 

 Il nous faut réfléchir à la dérive qui est ressentie allant de plus en plus vers une pratique loisirs dans 
l’investissement tant en jeunes qu’en adultes avec un oubli des objectifs compétitifs, même si cette 
saison chaque licencié a pu pratiquer à son niveau, même si le club reste en retard au niveau des 
résultats jeunes. 

 Il faut aussi arriver que chaque équipe soit autonome pour le responsable de salle, le secrétaire, le 
chronométreur.  

 A noter tous les jeunes sélectionnés ou pré-sélectionnés en équipe départementale ou régionale : 
Mathilde Goujon, Bertille Stinat, Mael Mias, Louka Lesenecal, Raphael Pinchon, Liana Meloyan, 
Nilda Le Ouedec, Albane Decourty. 

 
Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui nous ont permis d’encadrer, de transporter toutes les 

équipes, leur aide est autant incommensurable que nécessaire. 
 

Commission arbitrage D.Hurelle avec V.Monfort.   
La saison 2023/2024 s’est inscrite dans la continuité avec un effectif accru malgré la difficulté des 
désignations et pour certains du respect des engagements. Les fidèles (le club les remercie sincèrement) 
  
Corvo Léona, Boucheret Louise, Salmon Paul, Foures Laura,Diessler Emma,D Hoker Elona,Piens Domitille, 
Eva Baranska, Albane Decourty, Emma Léger, Adèle Lebarbey, Lemarchand Jules, Harchaoui Yasmine, 
Montel Timéo, Salmon Emma, Piens Cassandre, D Hoker Soline.  
Ces 17 jeunes encadrés par Patrick CERRAND, Stéphane FOURES, valentin MONFORT, Sébastien 
CAGNET, et Daniel HURELLE ont assuré chaque week end l’arbitrage des rencontres jeunes pour en 
cumuler 86 en tout sur 89.  4 jeunes sont devenus JAJT3 pouvant arbitrer dans tout le département : Emma 
Diessler, Paul Salmon, Laura Fourès et Léona Corvo qui a sifflé 2 finales de coupe départementale  
Merci à Patrick Cerrand, Stéphane Fourès, Julien Fievez qui ont assuré les moments de formation avec 
Valentin Monfort  
 

S’agissant des adultes, les deux compères P.CERRAND et S.FOURES continuent leur progression avec 
l’arbitrage des finales de Coupe de Normandie et du Calvados seniors et ont été épaulés  par Julien FIEVEZ 
remplissant largement  leurs obligations. Tous les arbitres adultes ont couvert 60 rencontres nationales, 
régionales et départementales.   
Par ailleurs le club a proposé avec Christophe Dumont une matinée de formation de Tables de marque peu 
suivie avec 3 nouveaux assistants de tables de marque.  
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Toutefois, le club a été épinglé par la Commission des obligations sans conséquences sur les classements 
pour avoir validé et désigné des arbitres trop jeunes. Malgré le recours du club, la commission n’a pas 
transigé sur le règlement ????  
 

Enfin, le club ne pourrait pas être en règle avec les impositions fédérales s’il ne répondait pas aux 
obligations de formation auxquelles P.CERRAND juge superviseur territorial responsable d’un groupe 
d’arbitres régionaux,  accompagnateurs école arbitrage se sont astreints, ils ont été assistés par Valentin 
Monfort comme responsable de l’école d’arbitrage et Daniel Hurelle nouveau juge accompagnateur agréé. Il 
faudra aussi se renforcer avec 2 nouveaux arbitres  
 

Commission Festivités :  
Les membres du bureau ont repris début mars officiellement à leur façon, en respectant les engagements pris, 
suivant leurs disponibilités et dans l’urgence les organisations dont la célébration des 60 ans du club, autour 
du Président Langlois et de la Trésorière Alexandra Corvo.  
Sans commission vraiment structurée les membres du conseil d’administration se sont le plus souvent réunis 
autour de Alexandra Corvo, David Langlois, avec l’aide précieuse des parents des moins 17 filles pour 
proposer plusieurs animations avec l’aide d’Antonin Langlois : 
Participation à Octobre Rose et November 
Soutien au téléthon avec une journée complète et 135 euros de dons 
Gouter de Noel avec mac do puis en autonomie 
Galette des rois pour toutes les équipes 
Tournoi Fluo 
Espace game pour moins 9 et moins 11  
Tournoi Handensemble   
Foire à tout  
Tournoi scolaire  
Tournoi des familles  
Et célébration des 60 ans du club avec Tournoi handfluo première édition, Demi-finales et Finales coupe 
de Normandie, Journée des retrouvailles, soirée des 60 ans,  
Match de préparation féminine Division 2 le 30 aout Le Havre – Rennes 
 

 

Elections 24 - 25 situation au 23 aout 24 
Bureau élu en 23-24 :  

Julien Arzur, Lucie Boucheret, Patrick Cerrand, Alexandra Corvo, Christophe Dumont, Karine 
Dumont, Julie Houlette, Daniel Hurelle, Antonin Langlois, David Langlois, Alexandre Madeline, 
Sophie Quesnot, Arnaud Vogt. 

 

Composition du tiers sortant dont démissionnaires en cours saison et ne se représentant pas :  

Julien Arzur, Lucie Boucheret, Christophe Dumont, Karine Dumont, Julie Houlette 

 

Sont candidats pour 2024 – 2025 par ordre alphabétique :  

Patrick Cerrand, Alexandra Corvo, Emma Derouineau, Mickael Goujon, Daniel Hurelle, Antonin 
Langlois, David Langlois, Alexandre Madeline, Florian Piens, Sophie Quesnot, Xavier Toutain, 
Arnaud Vogt. 
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Palmarès 2023 - 2024 
 
 
LABEL REGIONAL « Handicapés et Valides Ensemble » 
 
CA Lisieux HB label FEDERAL école de Handball 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Féminisation 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Hand à 4 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Hand ensemble 
CA Lisieux HB  label FEDERAL Babyhand 

 
 
 
Moins 9 mixte : Participation de 2 équipes aux plateaux départementaux 
      Finaliste Tournoi départemental Blainville 
 
Moins 11 ans Garçons :  4ème Championnat Calvados Excellence 
          
Moins 11 ans Mixte : 6ème Championnat mixte Calvados seconde phase 
         
Moins 13 ans garçons Région : 6ème Championnat Régional  
         Finaliste Challenge Calvados  
 
Moins 13 ans garçons Département : 5ème Championnat Calvados  
 
Moins 13 ans filles :  3ème Championnat Calvados Excellence 
 
Moins 15 ans garçons : 4ème Championnat Calvados Excellence 
 
Moins 15 ans filles : 1ère Première phase Championnat territorial Normandie  
   4ème Première phase Championnat territorial Normandie 
 
Moins 17 ans filles : 3ème championnat Normandie Excellence seconde phase 
          
Moins 17 garçons : 3ème championnat Calvados Excellence 
   Victoire Finale Challenge Calvados 
         
 

Seniors Masculins 
 

Réserve : 6ème Champion Calvados 3ème  Division  
 
Première : 6ème Champion Honneur Régional  
          Finaliste Challenge Calvados 
 

Seniors Féminines 
   
Première : 6èmeChampionnat Excellence Normandie  
 
 
 
Le CA Lisieux handball a été récompensé pour son 
60èmeanniversaire avec son Président David Langlois par le 
Président du Comité du Calvados P.Osouf 
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 Bilan financier 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Commentaire financier A.Corvo 
Nous avons démarré l'année avec un solde de 101 633.58€ au Crédit Agricole et aujourd’hui il reste en 
compte un solde de 53 919.90€ sur le compte courant et nous avons ouvert un livret A où il y a 33000€ donc 
un solde total 86 919.90 € 
Notre association présente un résultat négatif cette année d’environ 14000€ au 31/07/2023 correspondant à la 
différence entre nos recettes et nos dépenses. Les recettes représentent 112 632euros et ont diminué de 9% 
par rapport à l’année dernière en raison la diminution de la subvention de la ville de Lisieux et malgré 
l’augmentation des nombres de cotisations  
Par contre nous avons augmenté nos dépenses de 13% avec un rachat de matériel important, nous avons 
doublé le montant du gasoil en utilisant notre minibus le plus possible, nous avons acheté un nouveau 
photocopieur pour notre bureau l’ancien étant tombé en panne et non réparable,  
Nous avons bénéficié de 5370 heures faites par les bénévoles soit une économie de  59070  €  (à 11€ de 
l’heure) pour l’investissement de 73 bénévoles.  
  

La Trésorière Alexandra Corvo  
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Propositions à Voter : 

Le CA Lisieux handball a décidé de ne pas augmenter les cotisations pour 24-25 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Remboursement Km match 0,20 cts/km Possibilité Amendement Nayrou (avantage fiscal) 
Réduction de 20 % sur total 3 licenciés d’une même famille, de 30 % sur total de 4 licenciés d’une même 
famille. De plus, une réduction de 20 % du montant  d’un contrat d’un nouveau partenaire trouvé, ôtée de la 
cotisation et plafonnée au montant de la cotisation. 
Voir aussi les conditions d’attribution nationale du Pass’Sport, régionale d’Atout Normandie,coup de pouce 
de la CAF. 
Pour infos, pour compenser les hausses non répercutées cette saison de la FFHB de la Ligue et du Comité et 
anticiper les prochaines augmentations, les cotisations 2025-2026 seront majorées de 5 euros. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Catégories Cotisation 24-25 

Dirigeant adulte 110 € 
Adultes (2007 et avant) 120 € 
Jeune (entre 2008 et 2017)   
et Handadapté adulte 

90 € 

Loisir Adulte ou  Handfit adulte 
Loisir adulte et handfit adulte  

80 € 
110  € 

Baby Hand (2018-2019) 60 € 
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Les Echos des vestiaires 
SOIREE CLUB 60 ANS 

Quel plaisir pour cette journée des retrouvailles…..Venus du Mans, de Paris, De Brest, de Tours, de Dax , de 
Lisieux , pour certains ils ne s’étaient pas revus depuis plus de 10 ans et ils ont fait le déplacement pour fêter 
avec 60 autres « anciennes et anciens » prouvant par les actes leurs attachements au CA Lisieux handball 
sous le signe de l’amitié avec quelques chants à table et quelques beaux gestes sur le terrain, après une 
randonnée concoctée par Régis, une visite de l’expo photo, et des anecdotes  à n’en plus finir….Superbe ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Subventions : Un grand merci aux communes de Hermival les Vaux, Beuvillers et Léaupartie 
pour le don d’une subvention annuelle ainsi qu’à la ville de Lisieux qui a voté une aide de 2000 
euros pour l’organisation des 60 ans (sur les 5000 euros demandés, rééquilibrant la subvention de 
fonctionnement amputée de ……2000 euros)  
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REPAS DES 60 ANS  
   

La soirée des 60 ans a réuni à Moyaux avec une centaine de convives dans une ambiance décontractée et 
festive et quelques déguisements des années 60. Un grand MERCI aux présents et aux nombreuses « petites 
mains » qui n’ont pas compté leurs participations bénévoles et efficaces autour du Président David et 
d’Alexandra. Le pari a été réussi avec de la musique jusqu’au bout de la nuit.  
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TOURNOI des FAMILLES 
    

Record battu pour le Tournoi des Familles avec 18 équipes au rendez-vous représentant toutes les 
catégories avec une participation accrue des parents et adultes jouant au handball aux autres jeux et 
quizz mis en place par Antonin et son équipe  
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TOURNOI SCOLAIRE 
Le 35ème tournoi scolaire a réuni 700 élèves avec un enthousiasme toujours présent et de nets 
progrès dans la technique individuelle et un jeu collectif avec des rôles commençant à être précis 
en défense. D’excellents retours avec beaucoup de demandes d’adhésions concluant un bon 
investissement des éducateurs lors des initiations avec aussi un grand merci à Mohammed et 
Angèle en situation de découverte. 
 

 
   Marie Curie CM2     St Germain CM1 

 
St Germain CM1      Sainte Thérèse CM2 

 

HANDADAPTE 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Privé du tournoi des familles pour la bonne cause, le handensemble s’est rendu au tournoi de 
Colombelles avec 4 autres équipes et une seconde place à l’arrivée avec l’encadrement de 
Jocelyne et Philippe Fouques et une journée apportant le sourire et du jeu dans la bonne humeur.  
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Libres propos des équipes et les classements 
 

Les libres propos sont des avis personnels des encadrants n’engageant pas 
la responsabilité du club et ces libres propos ne sont pas soumis aux votes 

 

Babyhand : Valentin Monfort 

Cette année les effectifs ont été moins nombreux que l’année 
passée. En effet la différence d’intervenant entre le scolaire 
et le club pose des problèmes pour que les tous petits 
viennent. Je pense que l’an prochain il faut que l’intervenant 
en scolaire et l’intervenant en club soit le même pour servir 
de repère aux enfants et aux parents. Les interventions n’ont 
ramené que 2 enfants au baby handball. Je pense également 
que nous avons un bassin de population intéressé et 
nombreux sur Hauteville avec notamment l’école Jean 
Moulin (proposer quelque chose à Jules Verne ?) 
Cependant d'après les professeurs concertés les parents 

rencontrent des difficultés aux déplacements d’Hauteville au gymnase Mimoun, pour moi 2 solutions ; 
soit déplacer le créneau à Terray/Cerdan ou alors pourquoi pas proposer un trajet avec le minibus le 
samedi matin. 

 

Moins de 9 : Sophie Quesnot aidée par Valentin Monfort et Sébastien Cagnet 
(entrainement) 

Avec beaucoup de jeunes sur l'année et 
une progression sur l'année avec les 
quelques plateaux joués. Ils ont été à 
l'écoute des conseils donnés et se sont 
des enfants sympathiques. Je tiens 
aussi à remercier Valet Seb pour leurs 
entraînements du mercredi ainsi que 
Pierre, Lionel et quand il le pouvait 
Clément de m'avoir aidé sur les 
plateaux pour encadrer les jeunes. 

 

 

 

Moins 11 Garçons Aurélie Thomé  aidée par Fabien Bouchard,  Valentin Monfort et 
Sébastien Cagnet 
Une bonne année passée avec l’équipe -11 garçons, je vous souhaite à tous une belle progression pour 
l’année prochaine.(A.Thomé) 
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Moins 11 mixte Florian Piens aidé par Valentin Monfort et Sébastien Cagnet 
   
                                                                                
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
En moins de 11 nous avons eu cette année une bonne assiduité aux séances du mercredi par un grand 
nombres d’enfants, nous avons noté une nette progression des éléments débutants, cependant malgré nos 
efforts communs avec Sébastien, le groupe “confirmé” n’a que très peu progressé dans le jeu, gardant 
les mêmes acquis et ne progressant que très peu. 
Les futurs -13 ne sont pas prêts et il y aura un gros travail de comportement à faire, en ce qui concerne 
ceux qui restent en -11, nous pensons qu’un accompagnement avec les salariés est NÉCESSAIRE, avec 
du recul les -11 qui sont déjà confirmés ne progressent pas, c'est donc du temps de perdu dans leur vie 
de handballeur.(V.Monfort) 

 

Groupe d'une vingtaine d'enfants, 

Progression sur chacun des jeunes présents. 

Manque encore un peu de jeu collectifs sur les 2 groupes avec énormément de potentiel.(S.Cagnet) 

 

Moins 13 garçons  région Valentin Monfort avec S.Cagnet, J.Arzur, S.Lesenecal, M. 
Mias 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nous avons eu cette année et je l'espère les prochaines, un groupe de -13 très conséquent notamment grâce 
aux tournois scolaires mais aussi grâce au collège Notre Dame et son option. 
L’équipe évoluant en région avait pour ambition de jouer en championnat Régional excellence, la première 
partie de saison dédiée aux matchs de classement a été une réussite avec des difficultés contre Vernon 
notamment. La deuxième partie de saison fut beaucoup plus difficile avec des équipes en Seine Maritime qui 
proposaient des jeux très rugueux, globalement l’équipe est très complète et prometteuse avec des nouveaux 
venus qui ont vite complété l'écart de niveau. Mais le manque d'agressivité et la peur de faire mal ont mis de 
l’ombre sur notre défense et ont été la principale cause de nos défaites, il faudra dorénavant être plus intense 
dans ce domaine. Nous avons rencontré de grandes difficultés à se canaliser avec un arbitrage débutant 
provoquant de mauvais comportements, il faudra être plus vigilant ! 
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Les -13 est aussi le moment des sélections équipe du calvados, en équipe région 4 joueurs 2011 ont été 
présents sur la plupart de regroupement et 2 ont joué leurs premiers matches avec la sélection, je pense que 4 
ont les compétences pour accéder au pôle, plusieurs 2012 ont été repéré pour l’an prochain, à suivre... 
 
Moins 13 garçons département Valentin Monfort avec S.Cagnet, D.Collet 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’équipe départementale a permis à de nouveaux joueurs de s’exprimer et de passer de débutant à 
intermédiaire en expérimentant sur le terrain lors des matches avec du temps de jeu, cela nous a permis de 
ressortir certains profils qui ont ensuite alimenter l’équipe région. 
Le manque de temps du salarié a par contre provoqué un manque, il faudra essayer de former les bénévoles 
pour les aider dans leur mission d’accompagnement. Il est à noter que l’investissement dans ce groupe est 
moins grand. 

 
 

Moins 13 filles Hugo Lesieur avec Sébastien Cagnet  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
S.Cagnet 2 équipes ont été engagées avec en finalités une seule équipe encore en compétition. Les filles ont 
développé des compétences en termes d’engagement vers le but, cependant la circulation reste relativement 
lente donc ne permet pas de prendre de vitesse la défense. 
Défensivement, la plupart des filles progresse sur la dissuasion ainsi que sur la neutralisation. 
L’équipe des filles termine 3éme de sa poule, 4éme défense de la poule (problématique de la 4-2 qui a posé 
des problèmes mais pas représentatif de la fin de saison) et 3e meilleure attaque (mais pas forcément 
représentatif car bas de tableau faible avec peu de but marqué (Mézidon 90 but seulement) 
Les filles ont su poser des problématiques sur des équipes telles que Blainville et Suisse Normande sur les 
phases retour qui sont première et deuxième au coude à coude. 
point positif : engagement, défense 
point négatif : peu d’initiative offensive, manque de vitesse (jeu et circulation), défense 4-2 (s’améliore), 0-5 
(manque de mobilité) 



 

H
an

d 
in

fo
s 

 3
86

 

20 
 

Hugo : 
Saison correcte au vu du classement final, un groupe de filles soudé avec une bonne entente sur le terrain, 
peut-être un peu trop. Groupe avec un bon potentiel  
Pour les premières années, reste sur leurs acquis et ne reproduis pas ce qui a été vu à l'entraînement sur les 
matchs. 
Manque de finition aux ailes avec comme tir préférentiel à terre premier poteau 
Manque de course sans ballon sur la base arrière. Bonnes pivots, et manque d’exploitation de celles-ci. 
Équipe homogène et tout le monde est capable de marquer. 
Tout le monde va vers le but. Suite à certaines montées peut être une baisse de niveau. Trouver une 
gardienne. 

 
 

Moins 15 g Antonin Langlois avec Hugo Chauvin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Malgré un effectif réduit de 9 joueurs, l'équipe a su se démarquer par son esprit d'équipe et son engagement. 
Tout au long de l'année, les joueurs ont fait preuve d'une grande solidarité et d'une envie de progresser.  
Le petit nombre de joueurs a parfois limité les possibilités de rotation et d'adaptation tactique. S'est rajouté à 
ça des blessures qui ont contraint certains joueurs à s'absenter. 
Les garçons ont travaillé dur pour compenser les absences et maintenir le niveau de jeu collectif. Leur 
engagement a été récompensé par une honorable quatrième place au championnat départemental 
d'excellence. 
Au-delà des résultats sportifs, les garçons ont appris à se surpasser, à s'entraider et à faire preuve d'esprit 
d'équipe.  
Je tiens tout de même à les féliciter pour leur saison, je suis particulièrement fier de les avoir coaché cette 
saison. 

 

 
Moins 15 filles M.Stinat, F.Piens aidés par Sébastien Cagnet 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Poule de brassage :4 matches, 4 victoires. 

Championnat territorial 1ère phase : 10 matches : 10 victoires. 

Championnat territorial 2ème phase, 6 matches : 1 victoire, 1 nul, 4 défaites. 

Groupe restreint en quantité (1 gardienne+8 joueuses). 
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Les joueuses ont réalisé une très bonne 1ère partie de saison (14 victoires de suite) en alignant la plupart des 

matches 7 joueuses +1 gardienne voire pas de remplaçantes. Beaucoup d'efforts fournis entrainant une usure 

mentale et physique au début de la 2èmes phase (4 défaites de suite). Les filles ont trouvé les ressources et 

un second souffle pour bien finir la saison par une victoire et un nul contre les deux leaders successifs de la 

poule (Fécamp et Bolbec). 

Je pense qu'avec un effectif plus fourni, nous pouvions remporter le championnat. En effet, tous nos 

adversaires se sont présentés avec 11-12 joueuses lors de nos confrontations. 

Des progressions individuelles intéressantes mais moins visible de manière collective, vu le nombre pas 

d'oppositions (6vs6 ou 5vs5) possibles aux entrainements. La solution consistait (selon moi) à effectuer un 

rapprochement sur une séance hebdomadaire avec les -17. Pas possible ou pas faisable ou... Dommage. 

Je remercie les joueuses, la saison reste bonne au niveau des résultats et de l'investissement. Merci 

également à Florian et aux parents 
 
 

Moins 17 filles Estelle Cerrand avec l’aide de D.Hurelle 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quelle saison des -17 Féminines ! Quel parcours ! Le premier objectif de se qualifier en poule Haute 

Excellence Région fut réalisé de haute volée à la plus grande surprise des joueuses qui ne croyaient pas en 

leurs qualités et compétences. 

Objectif podium pour la seconde partie. La seconde partie fut plus accrochée. Les filles ont démontré 

qu'elles pouvaient repousser leurs limites, être concentrées sur des objectifs, poser des problèmes, créer des 

doutes auprès des adversaires qui ne pensaient pas avoir autant d'adversité de la part des Lexoviennes. Elles 

ont évolué et se sont épanouies face à une compétition qui pour elles; il y a encore quelques mois  

était inenvisageable!  Le duo d'entraîneur Estelle / Daniel ont permis aux filles de garder la ligne, l'objectif 

en vue, maintenir le cap pour enfin concrétiser ce projet. 

Les filles ont décroché la 3ème place sur le podium de l'Excellence Région, premier parcours complet à ce 

niveau-là, elles ont présenté tout au long de l'année, une abnégation, en volonté collective à jouer, elles se 

sont prises au jeu de la compétition ! Quel plaisir ! 

Cela fait longtemps que le CAL n'avait pas réalisé et concrétisé à ce niveau-là pour obtenir une troisième 

place grandement méritée. 
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Moins 17 garçons. S.Cagnet A.Da Sylva 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Année bien débutée avec que des victoires, un groupe très dissipé mais qui a tout donné sur chaque match 

effectué. 

Mi saison mitigée un petit peu de relâchement à l'entraînement tout comme sur les matchs. 

Cependant fin de saison réussie qui se conclut sur une victoire du challenge départemental -17 contre 

Chemin Vert qui évolue en inter-départemental et 3e de son championnat. 

Félicitation à eux  

 

 

 

seniors filles : S.Cagnet 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Groupe très hétérogène pour de la R2 avec des joueuses ayant un bon niveau et d'autres qui progressent.  

Le groupe a su être en tête du classement en début de saison, et ensuite moins d'engagement sur les 

entraînements et matchs dus aux nombreuses longues trêves et week end sans matchs...  

Cependant les filles ont su être combatives malgré les blessures qui nous font perdre des rotations sur la base 

arrière notamment. 

Une saison agréable où un groupe s’est créé. Plus qu'à travailler pour pouvoir performer. 
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Seniors masculins région  Valentin Monfort 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Pour les séniors Garçons, 2 équipes avec 2 objectifs ont été proposés ; la A avec pour objectif le maintien en 
Région après la montée et la B avec pour objectif de donner un maximum de temps de jeu à tous. 
La A a rencontré des difficultés au début de saison avec des déplacement en nombre restreint et des combats 
acharnés avec des défaites sur le papier considérable mais dans les faits accrochées, grâce à l’intervention 
ponctuelle de certains anciens nous avons réussi tout de même à accrocher des victoires, finalement en 
deuxième partie de saison nous nous mettons assez rapidement à l'abri sans les anciens. Capable de rivaliser 
contre les premiers chez nous avec un match nul et des défaites très disputées contre le haut de tableau. Mais 
aussi capable de perdre contre les derniers du championnat (2 fois) nous visons la montée en R2 sous 2 ans. 
Globalement nous avons accusé le coup de nombreuses fois d’un arbitrage très limité, voire pas du tout au 
niveau et malgré notre volonté de sortir de la mauvaise image que les anciens nous ont légué, nous y 
sommes remis par le corp arbitral, nous allons donc corser notre jeu en agressivité l’an prochain. 

 
Seniors masculins départementaux Valentin Monfort avec A.Vogt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La B a fait son chemin tout au long de l'année avec des joueurs de A dépannant certains W.E. Nous avions 
les clefs pour finir premiers et s’offrir une montée, cependant les obligations des chacun ont entraîné trop de 
forfaits, obligeant des joueurs à jouer 2 fois par W.E. pour éviter le forfait général (étrangement sur des 
déplacements le dimanche ou lors d’un long W.E. certains n’ont pas fait l’effort) nous avons cependant avec 
le collectif maintenu les deux équipes. 
Il est à noter qu'à partir de janvier on a observé une faible fréquentation des entrainements. 
L’objectif global était de créer et de garder un seul et même groupe, un groupe sénior garçons mais les 
difficultés rencontrées avec que peu de compréhension et de tolérance de la part de certains me font revoir la 
stratégie, l’an prochain je constituerai un groupe sénior A et un groupe sénior B, certains joueurs feront la 
navette mais les deux collectifs seront distincts et autonomes. 
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Hand adapté. Valentin Monfort avec Jocelyne et Philippe Fouques et S.Sabine 

 
 

Le groupe comme les années précédentes a été dynamique avec la participation à plusieurs tournois, on 
constate que les pratiquants sont plus réguliers dans la participation à ceux-ci. 
Les séances se déroulant toujours dans un cadre convivial. Nous avons cependant eu le départ de Stéphane 
qui assurait un bon suivi après des familles et des pratiquants. 

Le groupe est vieillissant avec peu de nouveaux arrivants. 
 

Handloisirs Sébastien Cagnet  

 
Une saison qui commence sur les chapeaux de roues, et plus le temps passe et plus les attentes changent.  
Dans l'ensemble un groupe dynamique avec une bonne entente qui a participé à de nombreuses rencontres 
amicales. 
 
Handfit : Sébastien Cagnet  

 
Groupe génial et qui a progressé sur le point de vue moteur. 
Fier de ce petit groupe qui se développe de jour en jour !  
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Planning Provisoire entrainements CA Lisieux handball 24/25 

Planning mis en place pour test jusqu’au 30 septembre 24 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Moyen de paiement : 
Option Handfit et handloisirs 110 euros 

Pour tous chèque à l’ordre du CA Lisieux Handball, espèces,Carte bleue, Virement bancaire, chèques 
vacances, Coupon sport, Aides passsport, Atout Normandie, coup pouce CAF, Tarif famille à partir de 3 

licenciés 
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Calendrier 
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Informations parents et générales 
 
 
Les dirigeants du CAL handball ré - informeront les parents quant aux absences de dernière minute de 
l’encadrement bénévole du club et aux suppressions éventuelles d’entraînement reprenant la décision de la 
réunion de bureau du 18 janvier 2002: 
 Notre club ne disposant pas d’encadrants tous professionnels, les parents seront tenus de vérifier que 
l’entraînement a bien lieu en déposant les enfants à l’intérieur des installations sportives, que l’adulte 
responsable bénévole du club est présent, qu’aucune information n’indique à l’entrée du gymnase 
l’annulation de l’entraînement. Le retour du coupon réponse remis à tous les mineur(e)s sera indispensable 
pour participer aux entraînements. L’encadrement insiste également sur la ponctualité pour récupérer les 
enfants soit après les entraînements soit après les retours des matches à l’extérieur. 
 
 En début de saison le C.A.L. HANDBALL exigera en plus de l’autorisation fédérale, une autorisation 
parentale avec délégation au responsable d’équipe, de délivrance de soins en cas de blessure et 
d’hospitalisation. 
Pourquoi? Les services hospitaliers d’urgence n’interviennent qu’avec une autorisation parentale. Sans cette 
autorisation, le C.A.L.H.B. n’emmènera pas le jeune lors des matches à l’extérieur, le responsable d’équipe 
s’engageant bien sûr à prévenir en cas de blessure nécessitant une délivrance de soins hospitaliers ,en 
premier ,les parents. 
 
 Enfin, le fait de signer une demande d’adhésion implique le règlement financier de la cotisation à la 
signature, des frais fixes étant demandés dès la réception de la demande d’adhésion par les organismes de la 
Fédération (Ligue et Comité) au club. Personne ne tenant la main aux signataires, merci à ceux-ci de 
respecter leurs engagements (moral dans un sport collectif et financier, en privilégiant la pratique aux 
occupations mineures loisirs du week-end), une période gratuite d’essais de 3 semaines étant possible et 
couverte par l’assurance fédérale. De plus, le fait de signer une demande d’adhésion implique une 
participation maximale aux matches (à 80 % minimum des rencontres).  
 
 
Suivez l’actualité du club sur cal-handball.com mise à jour régulière.  
 
 


